

© L'Est Républicain, Lundi le 27 Mai 2013 / *Banlieue Nord / Frouard*

Droits de reproduction et de diffusion réservés



Challenge Jean-Aug au stade, 19e édition



Des participants venus de toute la région.

La section Athlétisme de l'Omnisports Frouard Pompey a organisé la 19e édition du challenge Jean-Aug. Cette manifestation créée en hommage à un ancien entraîneur de la section réunit le javelot, le disque, le poids, le marteau et le marteau lourd, une compétition par équipe qui comptabilise les points des deux partenaires pour le classement final. C'est également le championnat de lorraine pour les vétérans. Malgré une météo peu clémente, dix-sept équipes étaient engagées et on a pu voir quelques belles performances avec notamment Charles Balland au Disque ou Elise Florentin au Marteau. C'est l' Athletic Vosges Entente Clubs qui remporte le challenge.

Par ailleurs la section organise la 10e édition des Foulées de la gueule d'enfer dimanche 2 juin, 10 km dans la nature, sur un parcours ombragé, de Frouard à Pompey, la course est labellisée FFA. Un parcours de 6 km est réservé aux familles ou aux amateurs de marche sportive et marche nordique.

Renseignements et inscriptions : http://ofp.athle.free.fr/docs/saison_2013/infos/Composition_Course.pdf